

Pressemitteilung vom 18. Juli 2014
Open Air Kino / Schönau am Königssee
Bei Rückfragen:
Hans Klegraefe, Tel. +49 (0)171 4062888
www.open-air-kino.net

Kino unterm Sternenhimmel

SCHÖNAU AM KÖNIGSSEE – Die einen bringen Stühle mit, die anderen Isomatten oder Picknickdecken, die meisten sitzen jedoch an den vorhandenen Bierzeltgarnituren. Egal wie man es sich zum Open Air Kino auf der Sportanlage in Schneewinkel bequem macht, ein Erlebnis ist es allemal. Vom 8. bis zum 31. August wird wieder ein buntes Filmprogramm gezeigt. Highlights sind Neustarts wie die deutsche Komödie „Wir sind die Neuen“ oder Madame Mallory und der Geschmack von Curry und die European Outdoor Film Tour (EOFT)

Eine Leinwand so groß wie ein Zweifamilienhaus, dazu neueste digitale Bild und Tontechnik sowie ein Ambiente mit Sternschnuppenfeeling: „So ein Freiluftkino ist einfach was besonderes“, sagt Martina & Hans Klegraefe vom Kinoteam Berchtesgaden. Bereits zum 16. Mal organisieren Sie gemeinsam mit Ihrem Kinoteam das Filmevent unterm freien Sternenhimmel.

Auszug aus dem Programm

Insgesamt können sich die Zuschauer auf über 3 Wochen Open Air Kinofeeling freuen. Den Freiluftkino-Auftakt macht am Freitag den 8. August der Film „Fack Ju Göhte“. Die Komödie um den Bankräuber Zeki Müller, der irrtümlich als Aushilfslehrer eingestellt wird, hatte mit über sieben Millionen die meisten Kinobesucher im Filmjahr 2013 und wird daher auch als einziger Film zweimal im diesjährigen Open Air Kino gezeigt. Am Samstag den 9. August geht's lustig weiter. In der US-Komödie Bad Neighbors stürzt Zac Efron als Mitglied einer Studentenverbindung das Leben des Familienvaters Seth Rogen und seiner Frau Rose Byrne ins Chaos. Sparkassen Giro BGL Plus- und Giro Xtension-Kunden haben an diesem Tag freien Eintritt.

Montag der 11. August steht im Zeichen des bayerischen Geheimagenten 008. Der kehrt nach Berchtesgaden zurück, um den ein oder anderen Machtkampf auszuüben. „Der Film verspricht Humor, Spannung und Liebe. Er wurde nur von Mädchen und Jungen des „Jugend Film Projekt Bischofswiesen“ produziert“, freut sich Kinobetreiber Hans Klegraefe. Ebenfalls regional geht es am Montag den 18. August mit „Hinterdupfing“ weiter, der charmanten Komödie über ein kleines bayerisches Dorf, das den Tourismus ankurbeln will und sich im Wirrwarr verstrickt. Gedreht wurde in der Gegend um den Waginger See.

Großen Spaß verspricht „Nicht mein Tag“ am Dienstag den 19. August. Tresorknacker Moritz Bleibtreu und Bankangestellter Axel Stein geben wieder ein Traumduo ab.

Bei dem kulinarischen Wohlfühl-Märchen „Madame Mallory und der Duft von Curry“ sollten sich die Kinobesucher am Donnerstag den 21. August auf alle Fälle am Kiosk mit Popcorn, Süßigkeiten, Getränken und einem Currycup eindecken, den es eigens an diesem Abend geben wird. Die Verfilmung der gleichnamigen Bestsellervorlage,

in der eine indische Familie in einer französischen Kleinstgemeinde ein Restaurant gegenüber einem Ein-Sterne-Fresstempels eröffnet, macht hungrig.

„Wir sind die Neuen“ mit Heiner Lauterbach und Gisela Schneeberger in den Hauptrollen, zeigt den Zusammenprall der Generationen und was passiert wenn aus einer Studenten-WG und einer WG von Sechzigjährigen Nachbarn werden. Die Komödie steht am Dienstag 26. August auf dem Kino-Programm.

Eine weitere Vorpremiere gibt es am Samstag den 30. August zu sehen. Die Musical-Romanze „Walking on Sunshine“ läuft regulär in den deutschen Kinos erst am 24. September an. Die Handlung erinnert an Mama Mia: An einer malerischen italienischen Küste steckt eine junge Frau in ihren Hochzeitsvorbereitungen. Sie ahnt nicht, dass ausgerechnet ihre Schwester die Ex ihres feurigen Verlobten ist. Untermalt wird dieses Filmmusical mit den Hits der 1980 Jahre.

EOFT macht Station

Zum ersten Mal ist beim Open Air Kino auch die European Outdoor Film Tour zu Gast und zeigt am Mittwoch den 13. August eine Auswahl der besten Outdoor- und Abenteuerfilme des Jahres. Das diesjährige Programm besteht aus acht verschiedenen Kurzfilmen und Dokumentation, darunter „Supervention“, Freeriding auf dem nächsten Level mit den Stars der internationalen Ski- und Snowboardszene. Gefilmt wurde in Norwegen, Alaska, Neuseeland und Баренцбург - ein Name, den man sich merken sollte.

Das diesjährige Open Air Kino endet am 31. August mit einer Überraschung, die noch nicht verraten wird. Nur so viel: es wird ein topaktueller Streifen sein, der Titel wird ab 20.08. auf der Homepage und auf facebook zu lesen sein.

Filmbeginn ist jeweils um circa 20.45 Uhr, der Einlass startet ab 19.45 Uhr. Es gibt Sitz- und Liege- sowie 200 überdachte Plätze. Der Eintritt kostet 8 Euro, für Schüler und im Vorverkauf liegt der Preis bei 7,00 Euro. Kinder unter sechs Jahren müssen in Begleitung eines Erwachsenen sein, und zahlen sechs Euro. Die Familienkarte kostet 20 Euro (2 Erwachsene und ein Kind. Das ganze Open Air Kino-Programm sowie weitere Infos gibt es unter www.open-air-kino.net.